



Pièces	4 Pièces
Superficie	115 m²
Référence	269 ND 26
Prix	825 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Rare mandelieu vue panoramique golf 4 pieces 115 m2 l'agence maz immo vous propose ce bien rare à la vente, situé dans une luxueuse résidence fermé et gardienné proposant un environnement calme et luxuriant avec piscines ouverte sur un des plus beaux golfs de la Côte d'azur et à quelques minutes en voiture des plages, des commodités et du village de la napoule. De par sa situation exceptionnelle, il bénéficie d'une vue panoramique sur le golf et l'estérel, cet appartement de 4 pièces traversant, d'une superficie de 115 m2, vous accueille dans une grande entrée avec placards pour suivre sur un ...

The Maz Immo agency offers you for sale this rare and exclusive property, in a luxurious closed and guarded residence offering a quiet and lush environment with pools opening onto one of the most beautiful Golf on the French Riviera and a few minutes by car beaches, amenities and the village of La Napoule. Due to its exceptional location, it benefits from a panoramic view of the golf and the Estérel, this 4-room apartment, with an area of 115 sqm, welcomes you in a large entrance with cupboards leading onto a spacious living room bright 35 sqm open for your greatest comfort onto a deep 20 sqm ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

